## La Chaire de recherche Agnico-Eagle-Eldorado en exploration Minérale





La Chaire de recherche Agnico-Eagle-Eldorado en exploration Minérale est une initiative de recherche majeure financée sur 5 ans par le CRSNG et ses partenaires Agnico Eagle, Eldorado Gold et le ministère des Ressources Naturelles et des Forêts (MRNF) pour étudier la métallogénie des gisements d'or orogéniques. L'équipe est composée de chercheurs de l'Université Laval (Profs G. Beaudoin, C. Guilmette, C. LaFlamme et B. Rottier) et de l'INRS-ETE (Prof. R. Soucy La Roche). La Chaire offre un environnement de formation dynamique et collaboratif comprenant plus d'une trentaine d'étudiants diplômés et professionnels de recherche. L'Université Laval figure parmi les universités les mieux classées au Canada. Reconnue pour son leadership et ses grandes réalisations en éducation et en recherche, elle offre un environnement accueillant et diversifié au cœur de la ville de Québec, ville du patrimoine mondial de l'UNESCO (http://www.quebecregion.com/fr/). La communauté universitaire compte plus de 50 000 étudiants et offre un environnement de travail stimulant dans un cadre de qualité de vie exceptionnel.

## Poste d'un/une professionnel/elle de recherche

Nous sommes à la recherche d'un/une chercheur/chercheuse très motivé/e ayant une expérience en géologie des gîtes minéraux, de préférence, mais pas exclusivement, sur l'or orogénique dans les terranes archéens. Un doctorat en recherche sur les gisements minéraux est requis, une expérience de postdoctorant est un atout. Un dossier de publication proportionnel à l'expérience du candidat devra nous être fourni. Les domaines d'intérêts qui contribueront au programme de recherche de la Chaire sont; le travail sur le terrain (cartographie/ carottes de forage), la pétrologie magmatique/ métamorphique/ minérale, la lithogéochimie, la géochimie des isotopes stables/radiogéniques, la microthermométrie des inclusions fluides et la géochronologie.

Le candidat retenu se joindra à l'équipe de la Chaire pour une période maximale de 5 ans. Le professionnel de recherche (PR) réalisera des études visant à comprendre la formation des gisements d'or orogéniques afin de complémenter les recherches en cours ou de répondre à de nouvelles questions soulevées par les études en cours. Le PR devra intégrer les résultats des études connexes dans des rapports et des publications destinées à des revues scientifiques. Le PR contribuera à la formation sur le terrain (Nunavut, Abitibi) et en laboratoire des étudiants diplômés de la Chaire. Le PR collaborera avec le coordonnateur de la Chaire pour organiser les activités académiques de l'équipe.

Le salaire est déterminé par la convention collective de l'Université Laval. Dans ce cadre, nous nous attendons à ce que le PR se qualifie pour le niveau III, avec un salaire brut entre 60 000 \$ et 85 000 \$, et un ensemble complet d'avantages sociaux. L'emploi sera basé sur des contrats annuels renouvelables, **pour une durée maximale de 5 ans.** 

Valorisant l'équité, la diversité et l'excellence, l'Université Laval s'engage fermement à offrir un milieu de travail et de vie inclusif à tous ses membres. **Nous souscrivons à l'égalité d'accès et encourageons les personnes qualifiées** de tous origines, sexes, orientations sexuelles, identités ou expressions de genre, ainsi que les personnes handicapées, à postuler.

Les candidatures seront reçues jusqu'à ce que le poste soit occupé. Les personnes intéressées doivent envoyer leur curriculum vitae, une lettre de motivation, et les noms de 3 références à :

Professeur Georges Beaudoin
La Chaire de recherche Agnico-Eagle-Eldorado en exploration minérale
Université Laval

explomin@ggl.ulaval.ca